

Fecha 21.07.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

EL CORREO ILUSTRADO

SE QUEJA DE FALTA DE ATENCIÓN POR ESCASEZ DE AGUA

Soy vecino de San Andrés Totoltepec (acceso de la autopista México-Cuernavaca), colonia Vistas del Valle, donde carecemos de agua potable a diario y de forma continua desde hace dos meses, a pesar de que lo hemos comunicado y reportado cientos de veces a las autoridades del GDF y de la delegación Tlalpan.

Esto ocasiona que a los piperos de la delegación les compremos agua en 800 o

900 pesos; asimismo, en virtud del miserable caso que hacen a nuestras demandas, también hemos reportado el muladar en que está convertido el camino, con baches gigantescos, desde la entrada del panteón militar hasta la calle Prolongación Juárez, por obras de frenaje efectuadas con pésima planeación. Pero, ¿qué tal la insistencia de votar por estos mismos ladinos?

Reynaldo Baños L.

